

# 園長室だより

令和元年度 第3号（6月26日発行）大阪市立立葉幼稚園長 岡林 朗子

PTAの方々も本格始動し、それぞれに活動をしてくださっています。ありがとうございます。

地域さんによる降園指導、成人教育さんによるふれあいなかよしデー、広報さんによる新聞作り、学級さんの学級懇談会、ママズメイドのカフェなど、役員の方々を中心子どもたちのため活動してくださっていることに感謝申しあげます。

子どもたちも元気に園庭で色水遊びをしたり、プール遊びをしたり、この時期ならではの活動を存分に楽しんでいます。これからも、今の時期にしかできない遊びを開拓していくたいと思っています。



浪速区太鼓集団“怒”さんによる迫力ある演技でした。



次の日、早速、園庭に太鼓が登場しました。この担任の環境の準備こそが、大切だと考えます。子どもが心を動かしたとき、すぐに環境を整えることが、子どもたちの興味を広げ、深めていくのです。



毎日、ハミガキ指導をしています。食べた子どもたちから曲に合わせて歯磨き中！



# 小学校のHPに幼稚園のページを加えてくださいました！

塩草立葉小学校 竹内校長先生が幼稚園教育の発信のため、また市立学校同士としての連携の一環として、小学校のHPに幼稚園の『園長室だより』を掲載してくださっています。地域の学校、幼稚園として、これからも連携を進め、互いの教育の学びにつなげていきたいと思っています。

早速、小学校で6月15日(土)にあったゲームフェスタに参加してきました！小学生が考えたゲームが、縦割り班で活動されていて、とても楽しそうでした。小学生の主体的な姿や役割をしっかり果たしている姿に、幼稚園の子どもたちの姿と通ずるものも多く、これからも幼稚園で大切にしていくべきことを再確認できました。



魚つりゲーム！



ボーリングゲーム！



## 歴代PTA会長の江口さん

ふれあいなかよしデーで、たくさんの用具を使いました。トランポリン、カプラなど楽しいことの裏側には準備の方の力があります。朝からトラックを出して運んでくださいました。そのことに気づくこと、感謝の気持ちをもつことを大切にしたいです。

## クボタ収穫体験

毎年、野菜の収穫を体験させていただいています。そのお礼の手紙を書きました。感謝の気持ちをもつこと、後日に思いをつなげ、お礼の思いを手紙にすること、経験したらそれで終わりではなく、つなげていくことが大切な活動なのです。

